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１．開会（進行 企画政策課 小崎課長補佐） 
 
２．委嘱状の交付 
  市長から松尾地区、蓮沼地区、山武地区、成東地区の順で、 
出席委員に交付された。 

 
３．市長あいさつ（椎名市長） 
   本日は、第 1 回成東地区・山武地区・蓮沼地区・松尾地区

地域審議会の開催にあたり、委員の皆様方には、大変御多用の

中を御出席を賜りまして、誠にありがとうございます。 
 また、この度、各地区の地域審議会委員としてお願いを申し

上げましたところ、快くお引き受けいただきましたこと、重ね

てお礼を申し上げます。 
 ご承知のように、今年 3 月 27 日に、旧成東町、山武町、蓮

沼村、松尾町の 4 町村が合併し山武市が誕生いたしました。新

市が誕生して４か月が経過し、この６月には、第１回山武市定

例議会が開催され本格的な自治行政が稼動を始めました。 
  さて、合併により 6 万人有余の人口を有した新市が目指すと

ころは何か、それは、そこに集い暮らす人々の本当の幸福は何

かの探求にはじまり、誰もが幸せを実感できる山武市の実現に

あるものと私は考えます。 
  施政方針で述べさせていただきましたが、その実現のための

施策として、『行政改革の推進』『市民との協働によるまちづく

り』『透明性を保障する情報の公開』『教育の充実』『拡大する需

要に応え得る有効な福祉施策』『地域医療の確保』『産業の振興』

をお約束しました。 
  そして、これらの施策の具体的な展開には、《目標を設定し》

《期限を定め》《それにあてる財源を明確にし》《その実現への

方法も含めプランを作成し》できるだけ早期に示す必要がある

と考えております。 
  今、地方を取り巻く環境は、加速する少子高齢化、逼迫した

財政状況、多様化する行政ニーズ等から厳しい状況にあり、様々

な角度から見直しを行わなければ、地方行政そのものが成り立

たない事態に陥ってしまいます。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  だからこそ、旧態依然たる本音と建前の使い分けというよう

な手法は捨てて、できる事、できない事を明確にし、市民の皆

さんと行政が共通の理解を深め、共に自主独立のまちづくりを

目指すことが大切であると考えます。 
 各地区審議会委員の皆様におかれましては、この合併が将来

にわたり、よりよい地域づくりとなり、それぞれの地域が持っ

ております歴史・文化・産業・観光等々の資源を最大限に活用

しながら、均衡ある発展と一日でも早い山武市の一体性確立に

つながりますようお力添えをいただきたいとお願い申し上げる

次第でございます。 
 このことをお願いいたしまして、誠に簡単ではございますが、

開会のごあいさつとさせていただきます。どうぞよろしくお願

いいたします。 
 
４．説明 
 （１）地域審議会について（企画政策課 石田課長） 
    資料に基づき説明 
 （２）新市建設計画等について（企画係 小川係長） 
    資料に基づき説明 
 
５．職員の紹介 
  総務部職員、山武支所職員、蓮沼支所職員、松尾支所職員 
  の自己紹介を行った。 
 
 職員紹介終了後に、千葉県総務部市町村課市町村合併支援室、

川崎主査から市町村合併について千葉県市町村合併推進審議会

での会議状況、今後における合併の必要性、合併の組み合わせ

の基本的な考え方等について説明がされた。また、各委員に対

して市町村合併に対する意見募集がなされた。 
 
 
 ・・・・・休憩（会場移動）・・・・・午後 3 時００分 
 各会場に分かれて会議が行われた。 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
慶増委員 
 
猪野会長 
 
 
 
 
猪野会長 
 
 
 
 
 
 
 
野嶋委員 
 
 
 
戸村委員 
 
 
 
 
 
 

 会長及び副会長が選出されるまでの間の進行を、藤田支所長

が務めた。 
 
６．委員紹介 
 公共的団体等を代表する宇井委員から名簿順に自己紹介が行

われた。 
 
７．議事 
 （１）会長・副会長の選出について  

 

会長に猪野委員を推薦する。 
 
   副会長に宇井委員を推薦する。 
 
決定事項 

会長には猪野委員、副会長には宇井委員が選出された。

 〔３時２０分決定〕 

～あいさつ概要～ 
 ただ今、ご指名があり皆様からも賛同いただきましたので会長職を引

き受けさせていただきます。 
一生懸命努力していくのでよろしくお願いします。 

 
（２）地域審議会運営要綱について 

  ①山武市山武地区地域審議会運営要綱案について 

 

傍聴人の定員が 20 人となっているが超えてはならないとい

うことか。 

（事務局回答：多少超えた程度ならかまわない。） 

 

会議を秘密会とすることができるとあるが、どのような時に

誰の裁量で決定されるのか。 

（事務局回答：今は想定していない。） 

 

決定事項 

原案《山武市山武地区地域審議会運営要綱》承認  

３時３５分 



 
 
 
 
 
 
野嶋委員 
 
 
髙橋委員 
 
 
 
 
 
横山委員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
池田委員 
 
 
伊丹委員 
 
 
髙橋委員 
 
 
猪野会長 
 

要綱第 2 条の会議録の署名は、今回は、戸村委員と並木委員

が会長から指名された。 

 
（３）今後の運営について 

  ①今後の地域審議会開催の予定について 

 

今後の会議は何処で行うのか。 
（事務局回答：山武支所の会議室で行います。） 
 

会議はあと２回と決まっているのか。 
（事務局回答：予定はあと２回ですが、場合によっては回数を

増やしてもかまわないと考えている。） 
 
②山武市総合計画審議会委員について 

 

地域審議会を代表する者となれば、会長にお願いするのが良

いと思う。 
猪野会長を推薦する。 
 

決定事項 

山武市総合計画審議会委員は猪野委員に決定した。  

３時４５分 

 

③質問事項等提案書について 

 

今後、会議を行う場合に資料とかはないのか。 

（事務局：平成 18 年度本予算の概要を配布） 

 

この資料は、我々委員以外に漏らしてはいけないのか。 

（事務局回答：そんなことはない。） 

 

資料の 41 ページ以降に山武地域の予算等が載っているので

山武地域の意見を出し合うことが良いのでは。 

 

 今後も会議はこのメンバーだけで行っていくのか。 

（事務局回答：今後は支所の担当課長等の出席も考えている。）



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

決定事項 

委員は、審議会開催の 2 週間ほど前に質問事項等提案書を提

出する。 委員〔異議なしの声〕    ４時００分 

 

 ④その他について 

 

 特になし 

 

８ 閉会               ４時０５分 
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